

西部支所GOOD NEWS！！ 令和4年度 NO.39

日頃から大変お世話になっております。西部支所都立学校のGOOD NEWSをお届けします。

「地域連携に関すること」「観点別評価等新カリに関すること」についての事例もお待ちしています。

都立田無特別支援学校

NEWS 80 スポーツ推進教育でFC東京と 交流学習の実施（その他に関すること）

令和4年10月17日（月）に、スポーツ教育推進事業の一環として、FC東京普及部コーチを講師としてお招きし交流学習を実施しました。十分な感染症対策を講じることで、昨年度に引き続き本校においての交流が実現しました。

Jリーグのサッカーチームとの交流ということで、生徒たちはとても心待ちにしていました。

当日の天候の状況で、体育館での活動になりましたが、体育館は高等部3年の生徒たちの熱気で包まれました。



ボールを蹴りながらコントロールすることが苦手な生徒もいますが、手でボールを運んだり、手に持ったボールで相手にタッチしたりと、ルールを工夫し、様々なゲームをすることで、全員が楽しく生き生きと活動できました。

生徒からは「楽しかった!」「もっとやりたい!」という声がたくさん聞かれ、素敵な思い出となったようです。

今年はサッカーワールドカップが開催され、FC東京からも長友佑都選手が日本代表に選出されています。そうしたJリーグのチームとの交流は、生徒たちがトップスポーツをより身近に感じるとても貴重な機会となりました。

障害のある児童・生徒が目標をもってスポーツに親しめる環境を整備することで、主体性やスポーツに取り組む意欲を高めていきます。